



Banxico controlará inflación: Carstens

Agustín Carstens expresó la preocupación que mantiene Banxico debido a que se ha prolongado la desaceleración económica, con una inflación por arriba del cuatro por ciento.

30 de octubre de 2012 por Marco Julio Robles Sección Economía



Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), en el marco del seminario Finanzas nacionales y subnacionales en México organizado por la calificadora *Fitch*, expresó la preocupación que mantiene la institución financiera debido a que se ha prolongado más de lo esperado la desaceleración económica, alcanzando una desviación de la inflación por arriba de la banda de cuatro por ciento.

Ante este panorama, afirmó que Banxico está dispuesto a hacer uso de sus capacidades en el uso de la moneda para lograr que la inflación descienda del cuatro por ciento que alcanzó en el mes de septiembre de este año; la cifra más alta inflacionaria desde hace más de dos años y medio.

La inflación anualizada en septiembre se aceleró a un 4.77 por ciento por la persistencia de presiones en bienes agropecuarios, aun cuando desaceleró durante los primeros 15 días del mes en curso para colocarse por debajo de su cifra más alta, es decir, en un 4.6 por ciento.

"Si no se consolidan esos cambios en tendencia que hemos empezado a ver, pues sí sería necesario usar los instrumentos monetarios que tiene el Banco de México (...) La idea sería utilizarlos de tal forma que la inflación regresara, digamos, hacia niveles inferiores del cuatro por ciento y retomara la tendencia de convergencia hacia el 3 por ciento lo antes posible", afirmó Carstens.

Banxico cerró operaciones el viernes pasado dejando en un 4.5 por ciento la tasa de interés clave, como esperaba el mercado. La tasa se ha mantenido desde julio de 2009 en 4.5 por ciento, para permitir que sectores económicos golpeados por la crisis de ese año logren recuperarse por completo.